

BOLETÍN INFORMATIVO

NOVIEMBRE 2025 EDICIÓN 14



amalosalcarrizosrd

Los Alcarrizos celebra con éxito su primera Feria del Libro dedicada al periodista Jorge Ramírez



08 de Noviembre 2025



Los Alcarrizos.– Con una masiva asistencia y la participación de más de 20 editoras junto a profesor Ernesto Vantroy, decenas de escritores, quedó inaugurada con rotundo éxito la Primera Feria del Libro de Los Alcarrizos, celebrada los días 6, 7 y 8 de noviembre en el Club El Nazareno, del sector Hospital de Los Americanos.

La jornada marcó un precedente histórico para el municipio, consolidándose como un espacio de encuentro cultural y educativo para toda la familia.

El evento, organizado por un comité gestor presidido por el profesor Ernesto Vantroy, logró conectar a la comunidad con la lectura, el arte y la creatividad mediante charlas, presentaciones de libros, exposiciones y diversas actividades artísticas que tuvieron una excelente acogida del público. La participación activa de jóvenes, estudiantes y líderes comunitarios reafirmó el interés local por el crecimiento cultural.

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, principal patrocinador, destacó que esta primera edición supera todas las expectativas y representa un hito en el fortalecimiento de la identidad cultural del municipio. La feria estuvo dedicada al periodista Jorge Ramírez, en reconocimiento a su trayectoria y aportes a la comunicación local. Con este exitoso inicio, los organizadores invitaron a la población a continuar apoyando iniciativas que eleven los valores educativos y comunitarios de Los Alcarrizos.

amalosalcarrizosrd



DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES | GESTIÓN 2024-2028 ALCALDE JUNIOR SANTOS

Comunidades de Puerto Rico, El Arenoso, Calle Vieja de San Antonio y Real Figueroa celebran inicio de obras viales del Ayuntamiento y Obras Públicas

Los Alcarrizos, – El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos, en coordinación con el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, dejó iniciados los trabajos de construcción y mejoramiento vial en los

sectores Puerto Rico, El Arenoso, Calle Vieja de San Antonio y Real Figueroa. La intervención contempla una inversión superior a los 50 millones de pesos.

Las obras incluyen la construcción de aceras, contenes, badenes, la imprimación de calles y el posterior asfaltado, respondiendo a una demanda histórica de estas comunidades.



25 de Noviembre 2025



Con estos trabajos se busca mejorar la movilidad, la seguridad y las condiciones de vida de miles de familias que por años reclamaron la intervención.

Durante el acto, el alcalde Junior Santos destacó el respaldo del Gobierno central y subrayó que estos proyectos reflejan el trabajo coordinado bajo la visión de “un solo gobierno”.

Asimismo, reafirmó el compromiso de las comunidades beneficiadas, gestión municipal con las cuales expresaron su ejecución eficiente de las obras y la atención a las necesidades prioritarias.

El Ayuntamiento reiteró su compromiso con el desarrollo local y la mejora continua de la actividad infraestructural.

En la actividad participaron funcionarios municipales, representantes del Ministerio de Obras

Públicas y numerosos

Los Alcarrizos avanza con su gente.”

Alcaldía de Los Alcarrizos conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer con charla de concienciación

La Alcaldía de Los Alcarrizos, a sido víctimas de distintos tipos de general Eduardo Escalante Alcántara, el diputado Aldo través de la vicealcaldesa Felicia maltrato, y destacó la necesidad de Adón, regidores, líderes comunitarios y representantes Santos y el Departamento de fortalecer las redes de apoyo. Señaló institucionales. Género, conmemoró el Día cuatro pasos claves para salvar vidas: Internacional de la Eliminación de la contención, regulación emocional, Violencia contra la Mujer con una rutas claras de asistencia y acudir de charla orientada a promover la inmediato a instituciones como el 9-1prevención y la conciencia 1, la Fiscalía y la Policía Nacional. ciudadana. La actividad tuvo como conferencia principal a la psicóloga forense Ana Esther María, La vicealcaldesa Felicia Santos, en encargada de la unidad de violencia representación del alcalde Junior de género de la Fiscalía local. Santos, cerró el acto reafirmando el compromiso municipal con la

Durante su exposición, la protección y el acompañamiento a las especialista reveló que el 70% de las mujeres. Al encuentro asistieron mujeres atendidas por la unidad han autoridades locales, entre ellas el



26 de Noviembre 2025

Un solo gobierno, un solo propósito: transformar Los Alcarrizos.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES | GESTIÓN 2024-2028 ALCALDE JUNIOR SANTOS

Presidencia de la República y Alcaldía de Los Alcarrizos lanzan la gran “Ruta de Limpieza Navideña” para transformar los barrios en esta Navidad

La Presidencia de la República, a través de ECO 5 RD, y la Alcaldía Municipal de Los Alcarrizos dieron inicio oficial a la temporada festiva con el lanzamiento de la Ruta de Limpieza Navideña, un operativo especial destinado a transformar la imagen de los barrios y llenar la demarcación de brillo, orden y espíritu navideño. El anuncio fue encabezado por el alcalde Junior Santos y el director ejecutivo de ECO 5 RD, Carlos Pellerano.

Durante el acto, el alcalde Santos expresó su agradecimiento al presidente Luis Abinader por el respaldo, destacando que el operativo llega en un momento oportuno para mejorar el atractivo visual de Los Alcarrizos y ofrecer a las familias un entorno propicio para celebrar la Navidad. Como incentivo adicional, anunció premios de uno a diez millones de pesos en obras comunitarias para las diez regiones que presenten la mejor limpieza y decoración durante la plataforma Brillante Navidad.

Para garantizar resultados inmediatos, el operativo incluye una flotilla nocturna de 16 camioncitos y 4 camiones compactadores, sumando 20 unidades que trabajarán de manera intensiva, además del apoyo diurno de los camiones de la Autoridad

Metropolitana de Aseo, lo que permitirá una intervención continua en todos los sectores del municipio. Esta logística busca asegurar un impacto visible y sostenido en cada comunidad intervenida.

El director ejecutivo de ECO 5 RD, Carlos Pellerano, destacó que esta gran jornada está diseñada para llevar “más limpieza, más alegría y más Navidad” a cada rincón de Los Alcarrizos. La iniciativa reafirma el compromiso conjunto de la Presidencia de la República y la alcaldía con el bienestar comunitario y la creación de espacios más dignos, seguros y festivos para todos los residentes.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos entrega dos viviendas a familias de Pueblo Nuevo



Los Alcarrizos.— El Ayuntamiento de Los Alcarrizos entregó dos viviendas nuevas en el sector Pueblo Nuevo, beneficiando a Martha Yohanni Pinales y María Victoria Fernández Peña, como parte del programa de apoyo social que impulsa el cabildo. Ambas casas fueron otorgadas por concepto de donación, sin ningún costo para las beneficiarias.

Las viviendas cuentan con dos habitaciones, baño, galería, área de comedor y cocina, construidas bajo estándares que garantizan dignidad y seguridad. El Ayuntamiento informó que el costo total de construcción de las dos casas asciende a RD\$ 2,352,000, inversión realizada para mejorar las condiciones de vida de estas familias.

La entrega estuvo encabezada por la vicealcaldesa Felicia Santos, junto a una comisión del Concejo de Regidores, quienes destacaron que estas acciones forman parte del compromiso del alcalde Junior Santos de continuar llevando soluciones habitacionales y programas sociales a las comunidades más necesitadas del municipio.

El cabildo reiteró su firme voluntad de seguir desarrollando proyectos que fortalezcan el bienestar de los municipios.



¡Ya llegó la brisita navideña a Los Alcarrizos!



Hoy celebramos la llegada de la época más hermosa del año con un almuerzo lleno de alegría, unión y esperanza, encabezado por el ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza, el alcalde Junior Santos, diputados, regidores y funcionarios.

Decenas de familias compartieron este encuentro que marca oficialmente el inicio de la Navidad en nuestro municipio. Un momento para agradecer, sonreír y renovar la fe en lo bueno que viene.

¡Que esta brisita navideña siga llenando nuestros hogares de paz, amor y bendiciones!

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES | GESTIÓN 2024-2028 ALCALDE JUNIOR SANTOS

Ayuntamiento de Los Alcarrizos adjudica más de 163 millones de pesos en obras



24 de Noviembre 2025

Los Alcarrizos, R.D. – En un acto público y transparente, el Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos realizó la apertura de los sobres B, los cuales contenían las propuestas técnicas y económicas para la ejecución de 14 nuevas importantes obras comunitarias. La actividad se llevó a cabo en presencia de un notario público, del Comité de Compras y Contrataciones de la institución, así como del alcalde Junior Santos y funcionarios municipales.

Como novedad en este proceso, los oferentes presentaron sus propuestas tanto de forma física como a través del portal de compras del Estado, fortaleciendo así los mecanismos de transparencia y modernización en los procedimientos administrativos.

El monto total adjudicado supera los 163 millones de pesos, resultado de un proceso competitivo en el que participaron diversos oferentes, de los cuales varios resultaron

adjudicatarios entre ellos: grupo Berdalia, grupo estrese y asoc. Pegroup, grupo conar entre otros.

Las obras adjudicadas corresponden a obra administrativas, con el apoyo de la presidencia de la republicana así como de. La liga municipal iniciativas que buscan mejorar la infraestructura comunitaria y elevar la calidad de vida en diversos sectores del municipio. **Las obras aprobadas son:**

- Construcción verja perimetral en Villa Linda.
- Aceras y contenes sector la unión.
- Aceras, contenes y baderas calle Duarte.
- Aceras y contenes en fe primera.
- Muro de gaviones, aceras contenes e imprimación progreso 1 b.
- Construcción de puente entre sector La Paz- Villa progreso.
- Construcción de puente y tubería sector Savica.



- Construcción centro educativo iglesia san Estanislao.
- Encajonamiento cañada Vitoco.
- Encajonamiento cañada Ovia.
- Aceras y contenes desde la bomba nativa hasta la total.
- Aceras, contenes y baderas sector Juana Saltitopa.
- Puente tipo cajón progreso 1c.
- Construcción puente alcantarilla Juana Saltitopa- gran poder de Dios.

El alcalde junior Santos con la ejecución eficiente y transparente de los recursos públicos, priorizando obras que respondan a las necesidades más sentidas de las comunidades. Asimismo, valoró la participación activa de los oferentes y el acompañamiento del Comité de Compras en el desarrollo del proceso.

Grandes obras deportivas: Techado de La Unión y remozamiento de Los Intocables ya están en marcha



19 de Noviembre 2025

Los Alcarrizos.– Fueron iniciados los trabajos para la construcción del techado de respaldo institucional y destacó que estas construcciones beneficiarán a miles de inversión superior a 26 millones de pesos, así como a jóvenes, reafirmando el compromiso como el remozamiento del Club Los Alcarrizos municipal de gestionar y apoyar proyectos Intocables, valorado en más de 16 millones. que generen desarrollo y oportunidades. Ambas obras estarán a cargo del Ministerio de Deportes, en coordinación con el Ayuntamiento de Los Alcarrizos, como regidores y líderes comunitarios, quienes parte del impulso a la infraestructura valoraron positivamente las obras. También se anunciaron nuevos picazos en Pantoja,

La Guáyiga y La Cuaba, que junto a estas Durante el acto, el ministro de Deportes, Kelvin Cruz, resaltó el compromiso del Gobierno con la juventud y afirmó que estas intervenciones reflejan la prioridad que el trabajando junto al Gobierno central para presidente Luis Abinader otorga al deporte. fortalecer el deporte y garantizar más bienestar a la población.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES | GESTIÓN 2024-2028 ALCALDE JUNIOR SANTOS